



De publicación inmediata: 23/09/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE EL ESTADO TOMARÁ MEDIDAS EN RECONOCIMIENTO DEL MES DE ACCIÓN CONTRA EL HAMBRE

Se compran más de 50 millones de libras de productos agropecuarios de Nueva York a través de la iniciativa Nourish New York a fin de proporcionar casi 50 millones de comidas a familias necesitadas

Se iluminarán de naranja los lugares emblemáticos del estado en reconocimiento del Día de Acción contra el Hambre el 23 de septiembre de 2022

Los bancos de alimentos de Nueva York rendirán homenaje al mes con colectas de alimentos, distribución de comidas y mucho más

La gobernadora Kathy Hochul anunció que se tomarán medidas en todo el estado de Nueva York en reconocimiento del Mes de Acción contra el Hambre, que tiene lugar todos los años en septiembre, para concientizar al público sobre la inseguridad alimentaria y para alentar a las personas a que se unan a la batalla contra el hambre. Este mes marca varios hitos de la iniciativa Nourish New York, que se lanzó durante la pandemia para proporcionar más comidas a personas necesitadas y brindar apoyo, a la vez, a los productores agropecuarios de Nueva York. El programa ya ha ayudado a los bancos de alimentos a comprar más de 50 millones de libras de productos agropecuarios de Nueva York, con lo cual se han proporcionado casi 50 millones de comidas a familias que sufren inseguridad alimentaria.

"Son demasiados los neoyorquinos que tienen dificultades para poner comida en la mesa y los últimos años han profundizado este problema para las familias", **dijo la gobernadora Hochul**. "Nuestras agencias estatales y organizaciones colaboradoras en todo el estado están trabajando arduamente para luchar contra la inseguridad alimentaria a través de programas como Nourish New York, y el Mes de Acción contra el Hambre es el momento perfecto para generar conciencia y reconocer su trabajo duro. Los neoyorquinos siempre brindan ayuda en momentos de necesidad, por lo que aliento a todas las personas a que se involucren en el trabajo de sus bancos de alimentos locales durante este Mes de Acción contra el Hambre".

La gobernadora también anunció que se iluminarán de naranja los lugares emblemáticos del estado el Día de Acción contra el Hambre, que es el viernes 23 de

septiembre, para concientizar al público sobre este importante tema y para renovar el compromiso continuo de Nueva York con la lucha contra el hambre en nuestras comunidades. Los bancos de alimentos de todo el estado también están rindiendo homenaje a este mes con una serie de eventos de distribución de alimentos y colectas de alimentos, entre otras cosas, en los cuales podrán participar los neoyorquinos.

Nourish New York

La iniciativa [Nourish New York](#) permite a los proveedores de alimentos de emergencia de Nueva York comprar los productos excedentes de los productores agropecuarios y productores de lácteos de Nueva York para distribuirlos entre las familias de Nueva York a través de la red de bancos de alimentos y proveedores de alimentos de emergencia de Nueva York. Desde su lanzamiento durante el pico de la pandemia en mayo de 2020, Nourish New York ha proporcionado \$96 millones para ayudar a la red de bancos de alimentos y proveedores de alimentos de emergencia de Nueva York a comprar más de 57 millones de libras de comida de los productores locales y ha entregado más de 47.7 millones de comidas a las comunidades de todo el estado. Del total de los fondos, el 31% se ha gastado en productos lácteos, el 29% en frutas y verduras y el 40% en otros productos, como carne, huevos y mariscos.

En noviembre de 2021, la gobernadora Hochul promulgó la legislación S.4892-A/A.5781-A que codifica de manera permanente en el derecho estatal el programa Nourish New York. Se ha proporcionado un total de \$147 millones a Nourish New York hasta la fecha mediante cinco rondas de financiación. El programa brinda fondos directamente a los proveedores de alimentos de emergencia del estado para ayudarlos a comprar productos agropecuarios de Nueva York, como leche, yogur, queso, requesón, verduras, carnes, mariscos y huevos. También financia la entrega de esos bienes a los neoyorquinos a través de grandes eventos de retiro de alimentos desde vehículos, programas de cajas de alimentos y almuerzos escolares, almacenes de alimentos y comedores públicos.

Además, el programa apoya a los productores agropecuarios del estado que perdieron los mercados para sus productos debido a la pandemia. A través de las compras de los bancos de alimentos, se logró la participación de 4,320 empresas agrícolas y de alimentos.

Lugares emblemáticos del estado se iluminarán de naranja

Se iluminarán de naranja los lugares emblemáticos del estado el viernes 23 de septiembre, en reconocimiento del Día de Acción contra el Hambre y el Mes de Acción contra el Hambre. Este es el cuarto año consecutivo que el estado de Nueva York ilumina sus lugares emblemáticos con el color naranja, el cual era el color de las primeras estampillas de alimentos y es el color que usan las organizaciones de lucha contra el hambre para representar la concientización sobre el hambre.

Entre los lugares emblemáticos del estado que se iluminarán de naranja en reconocimiento del Mes de Acción contra el Hambre, se incluyen los siguientes:

- Puente Governor Mario M. Cuomo
- Puente Kosciuszko
- Edificio educativo estatal H. Carl McCall de la SUNY
- Edificio de oficinas del Estado Alfred E. Smith
- Empire State Plaza
- Recinto Ferial del Estado - Entrada principal y centro de exposiciones
- Cataratas del Niágara
- Puente "Franklin D. Roosevelt" Mid-Hudson
- Entrada al aeropuerto internacional de Albany
- Complejo de salto olímpico de Lake Placid
- Centro olímpico de Lake Placid
- MTA LIRR - East End Gateway en Penn Station
- Puente de elevación de Fairport sobre el canal de Erie

El estado de Nueva York está comprometido desde hace mucho tiempo a luchar contra el hambre. El estado ha lanzado varios programas innovadores en los últimos años para mejorar el acceso a alimentos saludables producidos localmente y para llevar alimentos y bebidas producidos en Nueva York a comunidades desfavorecidas. Más recientemente, como parte de su compromiso enunciado en el discurso de la Situación del Estado de conectar mejor los establecimientos agropecuarios y las escuelas en todo Nueva York, la gobernadora Hochul ordenó que el Departamento de Agricultura y Mercados (NYSDAM, por sus siglas en inglés) dirigiera la administración de la [Iniciativa del 30% de Productos del Estado de Nueva York \(30 percent NYS Initiative\)](#) a fin de mejorar la participación en el programa en todo el estado. Esta iniciativa aumenta el reembolso que reciben las escuelas por los almuerzos, que pasará de ser 5.9 centavos por comida a 25 centavos por comida para cualquier distrito que compre al menos el 30% de los ingredientes para su programa de almuerzo escolar a establecimientos agropecuarios de Nueva York. Otro hito reciente es la donación de un millón de libras de alimentos a neoyorquinos necesitados como parte de la implementación en curso de la Ley de Donación de Comida y Reciclaje de Sobras de Comida del estado, que complementa los esfuerzos del estado para reducir los desechos y las emisiones que alteran el clima provocadas por el vertido de desechos y brindar, al mismo tiempo, comida de calidad a los neoyorquinos necesitados.

El [Consejo sobre Hambre y Política Alimentaria \(CHFP, por sus siglas en inglés\)](#) se reúne para asesorar a los encargados de formular políticas en el estado sobre cómo abordar el hambre y mejorar el acceso a los alimentos saludables y producidos a nivel local para los residentes del estado de Nueva York. El trabajo del Consejo fue crucial durante el establecimiento del programa Nourish New York, gracias a su énfasis en fortalecer los lazos y la cooperación entre los programas que abordan el hambre y aquellos que producen y suministran alimentos. El Consejo continúa su labor y alienta al público a que vea la Conferencia desde la Casa Blanca sobre hambre, nutrición y salud el miércoles 28 de septiembre.

Eventos de distribución de alimentos

Además, varios de los 10 bancos de alimentos regionales del estado de Nueva York están organizando sus propias actividades en reconocimiento del Mes de Acción contra el Hambre este mes y les brindan a los neoyorquinos una gran oportunidad de participar de manera activa en sus propias comunidades. Las actividades planeadas incluyen una serie de eventos de distribución y colecta de alimentos, además de otros eventos comunitarios para respaldar sus misiones de lucha contra el hambre. Los siguientes son algunos ejemplos:

- **El Banco de Alimentos de la Región Sur** organizará la colecta de fondos y alimentos virtual "Campeón de la Mochila" (Leader of the Pack), en la cual participarán empresas locales para recolectar fondos para el Banco de Alimentos de la Región Sur. Los equipos conformados por las empresas socias participantes competirán para llenar la mayor cantidad de mochilas en el menor tiempo posible, a la vez que buscarán recolectar la mayor cantidad de donaciones a través de su tienda virtual personalizada.
- **Foodlink** coauspició, a principios de mes, un evento mediático con el congresista Joseph Morelle para promover legislación federal sobre asuntos relacionados con la lucha contra el hambre, como Comidas Escolares Universales y la Ley de Comidas Sanas y Niños Sanos. La colecta anual de otoño que organiza Foodlink, conocida como el Festival de la Comida, también volvió al Mercado Público de la ciudad por primera vez desde 2019.
- **Island Harvest** lanzó un [calendario interactivo del Mes de Acción contra el Hambre](#) con eventos e ideas para que la gente ayude con la concientización y se involucre con las acciones locales para luchar contra la inseguridad alimentaria, incluida la actividad de colecta de alimentos "Arma una Caja" (Build a Box) de un mes de duración.
- **Long Island Cares, Inc. - Banco de Alimentos Regional Harry Chapin** se ha asociado con la Asociación Industrial Hauppauge de Long Island (HIALI, por sus siglas en inglés) para rendir homenaje al Día de Acción contra el Hambre. Varias empresas miembro de la HIALI han donado \$10.00 por empleado para apoyar a Long Island Cares y se reunirán el Día de Acción contra el Hambre para tomarse una fotografía grupal.

Los bancos de alimentos también alientan a los neoyorquinos a usar ropa de color naranja en el Día de Acción contra el Hambre y a hacer publicaciones en las redes sociales para concientizar al público acerca de la causa. Aquellas personas interesadas en encontrar alimentos o en trabajar como voluntarios con su banco de alimentos local pueden visitar el [sitio web de Feeding New York State](#) para obtener más información.

El comisionado del Departamento de Agricultura y Mercados del estado de Nueva York, Richard A. Ball, sostuvo: "El Mes de Acción contra el Hambre es nuestra oportunidad anual de concientizar al público sobre la inseguridad alimentaria que enfrentan nuestras comunidades y alentar a las personas de todo el estado a

involucrarse. Aquí en el Departamento, trabajamos arduamente todos los días para combatir el hambre y poner más comida en la mesa de todos los neoyorquinos. Me enorgullece que nuestro programa Nourish New York ya haya proporcionado casi 50 millones de comidas a personas necesitadas a través de nuestra red de bancos de alimentos, a la vez que apoya a nuestros productores agropecuarios mediante la compra de sus productos frescos y saludables. Eso es algo que tenemos que celebrar".

El comisionado de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados (OTDA, por sus siglas en inglés), Daniel W. Tietz,

indicó: "Demasiadas familias de nuestro estado siguen sufriendo inseguridad alimentaria. Esta es una triste realidad y no podemos permitir que se convierta en algo normal. El Mes de Acción contra el Hambre nos recuerda que tenemos más trabajo por hacer. El inquebrantable apoyo de la gobernadora Hochul a programas como Nourish New York demuestra su verdadero compromiso para garantizar que todos los neoyorquinos puedan procurar para sí mismos y sus seres queridos comidas saludables y nutritivas".

La senadora estatal Michelle Hinchey comentó: "Todos los neoyorquinos merecen tener acceso a comida saludable y asequible, además de gozar de la seguridad de saber de dónde provendrá su próxima comida. Como presidenta del Comité de Agricultura del Senado, mi prioridad siempre ha sido hacer la conexión entre los alimentos nutritivos que producen los productores agropecuarios de Nueva York y las familias locales que sufren inseguridad alimentaria, que es lo que motivó la formación del proyecto de ley de Nourish New York, un salvavidas de acceso a los alimentos. Seguiremos liderando el camino hacia soluciones que busquen poner fin a la crisis del hambre y agradezco a la gobernadora Hochul por su colaboración para construir un sistema alimentario más equitativo para todos".

La asambleísta Donna Lupardo manifestó: "Me gustaría agradecer a la gobernadora Hochul por destacar nuestro exitoso programa Nourish New York durante el Mes de Acción contra el Hambre. El programa ha permitido que los bancos de alimentos y los proveedores de alimentos de emergencia compren millones de dólares de producción excedente de los productores de Nueva York. Al sector agrícola de Nueva York, le enorgullece desempeñar un papel tan crucial en la lucha contra la inseguridad alimentaria en todo el estado".

El director ejecutivo de la organización Estados Unidos Sin Hambre (Hunger Free America), Joel Berg, explicó: "Dos millones de residentes del estado de Nueva York, diseminados por todos los rincones rurales y suburbanos del estado, incluidas personas de clase trabajadora, adultos mayores, niños, veteranos de guerra y personas con discapacidades, actualmente viven en hogares en los que hay inseguridad alimentaria y no siempre pueden procurarse comida suficiente. Este Mes de Acción contra el Hambre, volvamos a dedicar nuestros esfuerzos colectivos a crear e implementar las políticas necesarias para poner fin al hambre y garantizar que todas las personas puedan comprar alimentos nutritivos mediante la reducción de la pobreza,

la ampliación de las oportunidades económicas y la disponibilidad de programas gubernamentales adecuados de redes de seguridad".

El presidente del Departamento Agrícola de Nueva York (NYFB, por sus siglas en inglés), David Fisher, señaló: "Nourish New York es un programa valioso que conecta a los productores agropecuarios con los bancos de alimentos y las despensas de emergencia regionales en todo el estado. Las oportunidades de mercado que brinda son una gran ayuda tanto para quienes cultivan los alimentos como para los neoyorquinos necesitados, especialmente cuando hay interrupciones en la cadena de suministro. El Mes de Acción contra el Hambre es un excelente recordatorio de la importancia de mantener un sistema agrícola fuerte en Nueva York para abordar las necesidades de nuestro estado y del compromiso de nuestros productores agropecuarios para asegurarse de que todos los neoyorquinos tengan acceso a alimentos locales frescos. Agradecemos el apoyo continuo de la gobernadora Hochul a Nourish New York y todos los beneficios que este programa proporciona".

El director ejecutivo de Feeding New York State, Dan Egan, declaró: "El gobierno del estado de Nueva York sigue proporcionando un respaldo crucial a los bancos de alimentos y demás organizaciones de lucha contra el hambre a través de Nourish New York, el Programa de Prevención del Hambre y Asistencia con la Nutrición [Hunger Prevention and Nutrition Assistance Program] y los proyectos de recuperación de sobras de comida. Debemos evitar caer en la trampa de pensar que la crisis se terminó: aunque ya no estemos confinados por la COVID-19, sigue siendo muy alta la necesidad de alimentos donados. La inflación ha afectado a nuestros vecinos y nuestro propio trabajo. Somos afortunados de contar con buenos colaboradores en el gobierno estatal. El liderazgo de la gobernadora Hochul nos permite proporcionar millones de libras de alimentos de alta calidad producidos en Nueva York para ayudar a nuestros vecinos que están pasando hambre. Estamos conectando a los productores agropecuarios, a los bancos de alimentos y a las personas que están pasando hambre a través de un programa eficiente y productivo. Ansiamos que llegue el día en que todos nuestros vecinos tengan un suministro seguro de alimentos y nuestro trabajo ya no sea necesario. Hasta que llegue ese día, será vital que los bancos de alimentos sigan recibiendo apoyo continuo".

El director de Asuntos Gubernamentales de Long Island Cares, Inc., Michael Haynes, aseguró: "En este Mes de Acción contra el Hambre, a Long Island Cares, Inc.—Banco de Alimentos Harry Chapin le complace apoyar a Feeding America y Feeding New York State para promover un mayor apoyo a los bancos de alimentos y a las poblaciones diversas que sufren inseguridad alimentaria a las que servimos. La semana que viene tendremos una reunión local para que el personal, los voluntarios, las agencias y las personas con experiencia de vida puedan asistir de manera virtual a la Conferencia de la Casa Blanca sobre hambre, nutrición y salud. Estamos muy ansiosos por ver a los defensores de la lucha contra el hambre del país reunidos en esta Conferencia y esperamos con ansias poder hacer el trabajo necesario para garantizar que ya nadie pase hambre en Estados Unidos para 2030".

La presidenta y directora ejecutiva de Foodlink, Julia Tedesco, observó: "Los fondos provenientes de Nourish New York han sido una fuente crítica de ayuda para Foodlink y nuestros socios comunitarios que nos permitió apoyar a los productores locales y proporcionar, al mismo tiempo, comida saludable para millones de neoyorquinos. Felicitamos a los funcionarios estatales por reconocer la necesidad y convertir este programa de respuesta a la pandemia en legislación permanente dentro del presupuesto estatal".

Randi Shubin Dresner, presidenta y directora ejecutiva del Banco de Alimentos Island Harvest de Long Island, agregó: "Muchos estadounidenses están sufriendo presión económica debido al aumento de los precios de la comida, el combustible y otros artículos de primera necesidad, lo que los lleva a tener que tomar decisiones difíciles, como elegir entre comprar comida, poner combustible en sus vehículos o pagar la factura de un servicio público. El Mes de Acción contra el Hambre es el momento ideal para que los neoyorquinos se movilicen para ayudar a erradicar el hambre mediante donaciones, trabajo voluntario o medidas de promoción. Felicitamos a la gobernadora Hochul por su liderazgo y apoyo a programas como Nourish New York, los cuales ayudan a garantizar que a ningún neoyorquino se le niegue un derecho humano básico como el acceso a la comida".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418